

Bruno Körner ist Diplom-Sozialpädagoge (FH),

Systemischer Familientherapeut, Systemischer Elterncoach;

mehrjährige Tätigkeit in der ambulanten und stationären Jugendhilfe, Eltern-, Familien-Teamberatung,

freiberufliche Tätigkeit im Bereich coaching

Partner in SyNA: **Sy**stemisches Institut für **N**eue **A**utorität,

Mitentwickler des Curriculums "Systemisches Elterncoaching" beim IF Weinheim Jahreshauptversammlung und Vortrag finden statt im Haus Marienthal, Am Oberen Marienbach 7 Schweinfurt im Vortragssaal

Anfahrt:

www.haus-marienthal.com/kontakt/adresse-anfahrt

Parkmöglichkeiten im Parkhaus Marienbachzentrum in unmittelbarer Nähe.

Männer contra Gewalt e.V.

Friedrich-Stein-Str. 28 97421 Schweinfurt Tel. 0700/60 60 60 11 e-mail: info@maenner-contra-gewalt.de www.maenner-contra-gewalt.de



JAHRESHAUPT-VERSAMMLUNG

VORTRAG BRUNO KÖRNER "AUTORITÄT DURCH BEZIEHUNG -WIE WIR DER GEWALT BEGEGNEN KÖNNEN"

MONTAG, 1. DEZEMBER 2014 HAUS MARIENTHAL SCHWEINFURT

Verein für Männer contra Gewalt - Ziele

Der Verein Männer contra Gewalt besteht seit 13 Jahren. Ein wichtiges Ziel des Vereins ist es, Männern, die gewalttätig gegenüber ihren Partnerinnen und / oder Kindern geworden sind, fachlich qualifizierte Unterstützung anzubieten, ihnen zu helfen, gewaltfreie Formen der Kommunikation zu erlernen und so befriedigendere Formen des Miteinanders zu entwikkeln.

Ein weiteres Ziel ist es, in einer breiteren Öffentlichkeit das Bewusstsein zu verstärken, dass Strafe wenig tauglich ist, Männer, die gewalttätig geworden sind, für gewaltfreie Kommunikation zu gewinnen und zu befähigen. Wege dazu sind nach unserer Meinung das Verstehen der Motive des eigenen Verhaltens. Erst dann wird es möglich, innere Distanz dazu zu gewinnen und neue, befriedigendere Formen der Kommunikation mit den Menschen, die man liebt, und denen man sich verbunden fühlt, zu entwickeln.



"Neue Autorität"

Diesem Ziel verpflichtet ist auch die Gruppe um Bruno Körner. Sie haben das Konzept "Neue Autorität" vom Haim Omer in Deutschland bekannt gemacht und weiter entwickelt. Auf der Homepage wird das Konzept vorgestellt:

Konzept

"Die Arbeit mit dem Konzept der Neuen Autorität hat sich in den letzten Jahren für Erziehungsverantwortliche (Eltern, Pädagoglnnen, Lehrerlnnen ...) sowohl in Krisensituationen als auch als Haltungs- und Handlungskonzept im Sinne der Wachsamen Sorge als hilfreich und wirksam erwiesen. Nicht nur in Familien, die mit gewalttätigem, selbstdestruktivem, verweigerndem oder ängstlich-zwanghaftem Verhalten konfrontiert sind, sondern auch in den verschiedenen Bereichen der Jugendhilfe, Schule und anderen Bildungseinrichtungen, Orga-nisationen und Kommunen hat das Konzept sich ausgeweitet und zum Teil auch strukturell etabliert."

Vortrag Bruno Körner

Daher freuen wir uns, dass wir Bruno Körner für einen Vortrag gewinnen konnten.

Er wird das Konzept vorstellen, konkrete Beispiele dazu anführen, wie es gelingen kann, Erziehungsverantwortliche zu stärken und aus der "Gewaltspirale" herauszuführen.

Programmverlauf

Montag, 1. Dezember 2014

18.00 Uhr

Jahreshautpversammlung des Vereins Männer contra Gewalt, **Gäste willkommen**

19.00 Uhr

Vortrag Bruno Körner
Neue Autorität: Hilfe durch Beziehung
Anschließend Gelegenheit zur
Aussprache

danach Gelegenheit zum Austausch bei Sekt. Saft und kleinen Knabbereien

